

Jesús enseñaba con Parábolas

Versículos de Estudio

Lucas 8: 4-21

Bosquejo

Jesús salió de su casa y se sentó junto al mar, se reunió alrededor mucha gente, se sentó en una barca y les habló muchas cosas en parábolas.

PARÁBOLA DEL SEMBRADOR:

El sembrador salió a sembrar. Y cuando sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y vinieron las aves y la comieron. Y parte cayó en pedregales, donde no había mucha tierra; y brotó luego, porque no tenía profundidad de tierra; Pero cuando salió el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, se secó. Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron. Mas parte cayó en buena tierra y dio fruto a treinta, sesenta, y a ciento por uno. El que tiene oídos para oír, oiga.

Cuando estuvo solo, los que estaban cerca de él con los doce le preguntaron qué significaba la parábola, y Jesús les dice que a ellos les es dado a conocer los misterios pero a los que están fuera les hablaba por parábolas para que viendo, vean y no perciban; y oyendo, oigan y no entiendan, para que se cumpla la profecía de Isaías: De oído oiréis, y no entenderéis, Y viendo veréis y no percibiréis, porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, pero bienaventurados son sus ojos porque ven y sus oídos porque oyen, muchos profetas y justos hubieran querido ver y oír esto.

EXPLICACIÓN SEMBRADOR

Camino: oyen y no entienden; el malo les arrebató lo que sembraron en su corazón.

Pedregales: la recibe con gozo, no tiene raíz, es temporal, cuando vienen la aflicción y persecución por la palabra, luego se ofende.

Espinos: el afán de este mundo, y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

Buena Tierra: oye la palabra y la entiende, y lleva fruto; y lleva uno a ciento, y otro a sesenta, y otro a treinta por uno.

PARÁBOLA DE LA CIZAÑA

El reino de los cielos es semejante al hombre que sembró buena semilla en su campo; pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. Y cuando la hierba salió y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. Y vinieron los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? Y él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? Mas él dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y en el tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; mas recoged el trigo en mi granero.

PARÁBOLA DEL GRANO DE MOSTAZA

El reino de los cielos es semejante al grano de mostaza, que un hombre tomó y sembró en su campo; el cual a la verdad es la más pequeña de todas las semillas; mas cuando ha crecido, es la mayor de las hortalizas, y se hace árbol, tal, que vienen las aves del cielo y anidan en sus ramas. (Crecimiento antinatural de la iglesia, porque la semilla de mostaza sólo crecía en arbusto)

PARÁBOLA DE LA LEVADURA

El reino de los cielos es semejante a la levadura que tomó una mujer, y escondió en tres medidas de harina, hasta que todo fue leudado. (crecimiento rápido de la iglesia)

Entonces Jesús despidió a la multitud, y se fue a casa, y sus discípulos le pidieron que les explique la parábola de la cizaña.

EXPLICACIÓN CIZAÑA

El que siembra la buena semilla es el Hijo del Hombre

El campo: mundo

La buena semilla: Hijos del reino

La cizaña: Hijos del malo.

El enemigo que la sembró: Diablo

La siega: Fin del mundo

Los segadores: ángeles.

Así como la cizaña es recogida y quemada en el fuego: fin de este mundo. El Hijo del Hombre enviará a sus ángeles, y recogerán a los que hacen iniquidad y los lanzarán al horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes.

PARÁBOLA DEL TESORO ESCONDIDO

Además, el reino de los cielos es semejante a un tesoro escondido en un campo; el cual hallándolo un hombre, lo esconde, y gozoso por ello, va y vende todo lo que tiene, y compra aquel campo. (valor de pertenecer al reino de Dios)

PARÁBOLA DE LA PERLA PRECIOSA

El reino de los cielos es semejante a un mercader que busca buenas perlas; el cual, hallando una perla preciosa, fue y vendió todo lo que tenía, y la compró. **PARÁBOLA DE LA RED**

El reino de los cielos es semejante a una red, que fue echada en el mar, y atrapó de toda clase; la cual llenándose, la sacaron a la orilla, y sentados, recogieron lo bueno en cestas, y lo malo echaron fuera. Así será en el fin del mundo; los ángeles vendrán, y apartarán a los malos de entre los justos, y los lanzarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes.

Jesús les dijo: ¿Habéis entendido todas estas cosas? Ellos respondieron: Sí, Señor. Entonces Él les dijo: Por eso todo escriba docto en el reino de los cielos es semejante a un padre de familia, que saca de su tesoro cosas nuevas y cosas viejas.

Temas

Jesús enseñaba por parábolas para que los que tenían sus oídos espirituales deseando entender, entiendan, y para los que no, que tenían su corazón endurecido, solo las vean como una enseñanza más y que no endurezcan más sus corazones.

Debemos prestar atención con nuestros oídos espirituales para recibir revelación y disponer nuestro corazón para recibir enseñanzas nuevas, por eso somos bienaventurados.

El reino de Dios es muy valioso, lo mejor que podamos hallar y Dios entregó a su hijo para que pudiéramos disfrutarlo.

Dios tiene un plan para el fin del mundo porque ama a su pueblo.

Jesús enseñaba con Parábolas

Versículos para Memorizar

Debemos prestar atención con nuestros oídos espirituales para recibir revelación y disponer nuestro corazón para recibir enseñanzas nuevas.

Ejercicios Espirituales

- El que tiene oídos para oír, oiga.
- Mateo 13:9
- Yo entiendo la palabra de Dios y llevo fruto.
- Yo abro mis oídos espirituales para entender la palabra de Dios.
- Yo pertenezco al reino de Dios.
- Jesús es mi salvador.
- ¿Por qué Jesús enseñaba por parábolas?
- ¿Qué significa la semilla que fue echada en buena tierra?
- ¿Qué representa la cizaña que fue sembrada junto al trigo?
- ¿Qué valor tiene el Reino de los Cielos, según las parábolas?



Jesús enseñaba con Parábolas

Preguntas

1 ¿Por qué Jesús enseñaba por parábolas?

.....

.....

2 ¿Qué significa la semilla que fue echada en buena tierra?

.....

.....

3 ¿Qué representa la cizaña que fue sembrada junto al trigo?

.....

.....

4 ¿Qué valor tiene el Reino de los Cielos, según las parábolas?

.....

.....

Historia

El sembrador salió a _____. Y cuando sembraba, parte de la _____ cayó junto al _____; y vinieron las _____ y la comieron. Y parte cayó en _____, donde no había mucha tierra; y brotó luego, porque no tenía profundidad de _____; Pero cuando salió el _____; y porque no tenía _____, se seco. Y parte cayó entre _____; y los espinos crecieron, y la _____. Mas parte cayó en _____ tierra y dio _____ a treinta, _____, y a ciento por uno. El que tiene _____ para oír, oiga.

None

None